

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem/Unesco: réunion sur "les jeunes tisserands de la paix"



Photo de famille au terme de la réunion sur le projet des jeunes tisserands de la paix.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

L'ORGANISATION des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) et l'Office des Nations unies contre la drogue et le crime (ONUDD) ont organisé, le 31 mars der-

nier à Oyem, une réunion d'information et d'orientation des parties prenantes au Gabon sur le projet "les jeunes, tisserands de la paix dans les régions transfrontalières du Gabon, Cameroun et Tchad". Ce projet est mené en partenariat avec le Système des Nations unies (SNU). À l'ouverture des travaux,

en présence des délégations venues des départements du Ntem (Bitam), Haut-Ntem (Minvoul), Okano (Mitzic) et du Woleu (Oyem), le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jules Djéki, a rappelé que ce programme est financé par le Fonds du secrétaire général des Nations unies pour promouvoir et consolider la paix. Ledit programme vise à mettre en place, pour le compte des trois pays susmentionnés, "un réseau de 1 800 jeunes tisserands de la paix, qui seront des acteurs dans la consolidation de la paix dans les régions transfrontalières et la prévention de l'instabilité liée aux trafics illicites", a tenu à préciser l'autorité provinciale.

La représentante du Bureau régional des Nations unies pour l'Afrique centrale (Unoca), Silvia De Giuli, a ajouté que ce projet s'inscrit également dans le cadre de la mise en œuvre des résolutions 2 250 (jeunes, paix et sécurité) et 1 325.

C'est sur une note de satisfaction de l'ensemble des participants que s'est achevée la réunion d'information et d'orientation des parties prenantes au Gabon sur le projet des jeunes tisserands de la paix.

Le clin d'œil de *Lybek*



À Travers Nos Régions

LAMBARÉNÉ : ROLANDE RAYITA À LA TÊTE DE L'ASSOCIATION "G2 MOYEN-OGOOUÉ"



Photo: Patern N8#93jDOUNDA

EN sa qualité de haut cadre originaire du Haut-Ogooué en poste à Lambaréné, Barnabé Mbanglivoua a été choisi par ses frères et sœurs alto-govéens résidant dans le Moyen-Ogooué, afin de procéder à l'installation de Rolande Rayita, élue présidente de l'association "G2 Moyen-Ogooué". C'est une structure associative apolitique et à but de non lucratif, créée par les ressortissants du Haut-Ogooué résidant, pour diverses raisons, dans la province du Moyen-Ogooué, aux fins de cultiver entre eux les valeurs de solidarité et d'entraide. Sans autres formes de considérations. "Nous allons initier des visites dans toutes les administrations. nous descendrons aussi dans les quartiers pour enrôler tous ceux qui sont du G2", a déclaré la présidente Rolande Rayita, qui a pour vice-président Dieudonné Oyabi. Elle s'est dite honorée d'être la première femme à occuper la tête de leur association. Aussi a-t-elle promis de faire de son mieux. A l'ensemble des membres, Barnabé Mbanglivoua, dans ses conseils, a demandé à ses frères et sœurs du "G2" de ne point se départir des missions assignées à leur association.

PORT-GENTIL : DES BOURSES D'ÉTUDES À TROIS ORPHELINS



Photo: Antoine ESSONNE NDONG

TROIS jeunes orphelins démunis du quartier "Balise" à Port-Gentil viennent d'être gratifiés d'autant de bourses d'études (sous la forme de chèques) de la part du Bloc démocratique chrétien (BDC). Grâce à ces allocations d'études, ils bénéficieront de formations (et pas des moindres!) en "production de surface pétrolière" pour deux d'entre eux et en "instrumentation industrielle", pour le dernier. L'acte a été posé au nom du BDC par le cadre Azarias Pono qui l'a inscrit en appui à la politique sociale du chef de l'État et de la première Dame, Sylvia Bongo, qui s'investissent activement dans l'amélioration des conditions de vie, notamment des personnes vulnérables (veuves et orphelins). Tsabanana Herval Kern, Vivin Midiwou et Reine Mureille Obono Assoumou (les trois boursiers) vont bénéficier d'une formation technique de pointe au Petroleum technology center, une structure de formation de renom qui assure la formation des cadres moyens dans le domaine pétrolier. dans la foulée, Azarias Pono a invité l'auditoire à s'aligner derrière le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

N'DOUNDA & ENA